



# Misa, ofrenda floral y Rendición de Cuentas.

Todo estaba organizado y listo, para dar inicio al proceso previo a la Rendición de Cuentas del período 2022-2023, por el director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez.

## La misa

La misa, como medio de agradecimiento a Dios, por haber permitido que este año las iniciativas propuestas sean ejecutadas a favor de la comunidad y la bendición del sacerdote, para que nuestras autoridades, en especial al señor director, el Altísimo le siga guiando por el sendero del desarrollo.

Esta es la tercera ocasión y su tercera rendición de cuentas de su segunda gestión como director de la junta municipal de Quita Sueño.

La misa fue ofrecida por el sacerdote Roberto Victorino, en la parroquia Santa Cruz.

## Ofrenda Floral

Antonio Brito Rodríguez depositó una ofrenda floral a los Padres de la Patria en la plazoleta La Trinitaria de esta comunidad, al conmemorarse el Día de la Municipalidad y el 58 aniversario de la gesta de abril de 1965, así como por la rendición de cuentas del período



## Palabras del director

Estoy profundamente agradecido de ustedes por la confianza depositada en nosotros para dirigir los destinos de la Junta del Distrito de Quita Sueño. Asumimos el compromiso hace siete años, con la seguridad de que juntos, lograríamos un Distrito Municipal organizado, limpio, seguro y con fortaleza institucional, en el que destaca una gestión transparente y apegada a la Constitución y las leyes.

Siendo el primero en asumir la dirección de la Junta, desde el primer día de gestión, pusimos en acción un plan de desarrollo para la organización e institucionalidad de nuestro nuevo distrito, para que se caracterice por ser limpio y organizado.

Trabajamos para llenar las expectativas generadas por dicho plan, y desde abril del 2022 hasta el pasado mes de marzo hemos logrado importantes avances en la infraestructura institucional, en la construcción y reconstrucción de aceras, contenes y calles; remozamiento de áreas comunes y parques.

Trabajamos con voluntad para junto a ustedes lograr el distrito que definido: saludable, bonito y organizado. En todo el período, como siempre, hemos contado con un equipo de trabajo comprometido y alineado con las metas y objetivos de la Dirección; aportan sus conocimientos y esfuerzos en todo momento; saben anteponer el interés colectivo de los munícipes a sus intereses personales.

Agradezco también a las organizaciones y grupos sociales, por el apoyo recibido. Han dicho presente siempre que se les convoca para que trabajemos unidos en los proyectos y programas de interés común, por el fortalecimiento de cada sector del Distrito de Quita Sueño.

En ocasión del Día de los Ayuntamientos (o de la Municipalidad), conforme a la ley 3455 en su artículo 214 y retomada en la actual Ley del Distrito Nacional y los Municipios, la No. 176-2007, ponemos en sus manos las memorias de gestión correspondientes al período 2022-2023, con la satisfacción de que, como gobierno local, alcanzamos las metas que nos propusimos para el desarrollo de Quita Sueño, un logro de todos y todas. Gracias reiteradas por el apoyo y compromiso que compartimos.

# ¡Rendición de Cuentas, no cuentos!



El señor Antonio Brito Rodríguez, realizó su rendición de cuentas, frente al consejo de vocales, la comunidad y frene al país, para el período abril 2022, abril 2023, con un monto superior a los 72 millones 900 mil pesos, esta junta municipal invirtió en las partidas siguientes: inversión, servicios municipales, gastos de personal, educación, salud y género.

El gasto de personal contempla los salarios mensuales, el sueldo 13, dietas, gastos de representación, compensación por jornadas especiales, pasajes, peajes, personal igualado, bonos especiales, etc.

En el gasto de Servicios está incluido la recogida de residuos sólidos, equipos computacionales, alimentos y bebidas, material gastable, herramientas menores, combustibles, material para limpieza, útiles de escritorios, útiles de informática, útiles de comedor y cocina, productos eléctricos.

Las obras realizadas durante este período son las siguientes: colocación de lámparas en el sector La Javilla y bajo el puente en la carretera Sánchez, Habilitación entrada Antena Abajo, construcción de aceras y contenes en Rincón Alto, en Nuevo Paraíso, Los Cacaos, Los Químicos I, en El Tronco, en el sector Manolo Bordas y Villa Esperanza. Construcción de imbornales en el sector Cristo Salvador.

Suministro y colocación de tuberías en Valle Encantado y Margara Abajo. Operativo y saneamientos en cañada Químicos I, limpieza de calle, pintura de postes y contenes para la inauguración del Palacio Municipal. Operativo con brigada de asfaltado y acondicionamiento vial.

El señor Antonio Brito Rodríguez, realizó su rendición de cuentas, frente al consejo de vocales, la comunidad y frene al país, para el período abril 2022, abril 2023, con un monto superior a los 72 millones 900 mil pesos, esta junta municipal invirtió en las partidas siguientes: inversión, servicios municipales, gastos de personal, educación, salud y género.

El gasto de personal contempla los salarios mensuales, el sueldo 13, dietas, gastos de representación, compensación por jornadas especiales, pasajes, peajes, personal igualado, bonos especiales, etc.

En el gasto de Servicios está incluido la recogida de residuos sólidos, equipos computacionales, alimentos y bebidas, material gastable, herramientas menores, combustibles, material para limpieza, útiles de escritorios, útiles de informática, útiles de

La dirección de la junta del Distrito de Quita Sueño, entre sus competencias esta velar por el bienestar de cada munícipe. Para ello se mantiene un contacto y apoyo permanente a todos los sectores sociales (organizados o no), especialmente con los más necesitados.

La cooperación y ayudas se expresan en entrega de alimentos, útiles escolares, reparación de vivienda, gastos médicos especiales, aporte a las iglesias y a jóvenes deportistas pertenecientes a equipos y ligas deportivas. Por igual proporciona ayuda a las juntas de vecinos (que transfieren a sus miembros y comunitarios) de los diferentes territorios, beneficiando así a unas 9,362 personas.

Con el interés de aportar al desarrollo de todas las manifestaciones de la vida de la comunidad y el derecho de cada munícipe, la Junta municipal de Quita Sueño, entrego uniformes, bates y bolas, a la Liga de Softball Santo Encarnación de esta comunidad. Y apoyo a la celebración XIII torneo superior de basquetbol en el municipio Bajos de Haina.

Celebración del Carnaval Popular, celebración del Día Nacional de la Juventud, Actos de Conmemoración del 179 Aniversario de la Independencia Nacional. Reunión con directivos y firma de convenio con la Asociación de Industrias de Haina y Región Sur, celebración Día Internacional de la Mujer, Inauguración del Parador Fotográfico, solicitud de Aulas Móviles al Distrito Educativo 04-06, encuentro con representantes de la Policía Nacional, Inauguración del Palacio



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dejó formalmente abierto los trabajos de ampliación y acondicionamiento del camino vecinal que comunica a la comunidad Los Serrano del distrito municipal de El Carril.

Así mismo, este camino va a conectarse con las comunidades Rincón Alto y el Túnel de Quita Sueño con el referido distrito municipal que, por años las personas de esta vía mantenían una vinculación de familiaridad.

Los comunitarios se sienten muy contentos de poder transitar con mayor seguridad por el referido camino, que en los próximos días, meses y años se irá transformando en una vía de mucha importancia entre las comunidades que por aquí nos hemos comunicado por años.

Como se llega por Quita Sueño a la comunidad de los Serrano por este camino, usted sale de la comunidad del Túnel, hace un giro a la derecha antes de llegar a la Autopista 6 de Noviembre y continúa dicho camino y desde Rincón Alto se conecta por un camino por la

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en la misa ofrecida en la parroquia Santa Cruz, por el sacerdote Roberto Victorino, en ocasión de celebrarse en el mundo católico, el Domingo de Ramos.

El señor Brito, además, acompañó a la comunidad católica al peregrinaje de este domingo, como símbolo de la entrada de Jesús a Jerusalén.

¿Qué significa este domingo para los feligreses del mundo católico? “El Domingo de Ramos, también llamado a veces sexto domingo de Cuaresma, es una celebración religiosa en la que la mayoría de las confesiones del cristianismo conmemora la entrada de Jesucristo en Jerusalén, dando inicio a la Semana Santa.”



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, inauguró la plazoleta Hermanas Mirabal en esta comunidad.

Acompañaron a Brito Minou Tavárez Mirabal, el diputado Juan Dionicio Restituyo, Jorge Carela, síndico de Nigua, Miguel Ángel Peña Pozo, director del Carril, en pleno el concejo de vocales y los ex diputados Juan Benito Reyes y Manolo Mesa Morillo.

Además, Dircia Paulino, directora ejecutiva de la Asociación de Industria de Haina y zona sur, Manuel María, intendente del cuerpo de bomberos, empleados de la junta municipal, dirigentes comunitarios y políticos, miembros de la comunidad y la prensa local y nacional.

Señaló que esta es una plaza para rendir tributo a la mujer por sus luchas constantes en procura del derecho de igualdad y equidad, expresó que, este espacio de recreación para el disfrute de la familia.

La bendición de la obra estuvo a cargo del sacerdote Roberto Victorino. Las palabras de bienvenidas a cargo de Jarlina Méndez, subdirectora de la junta y en agradecimiento por parte de la comunidad el señor Pedro Aquino Félix y Milagros Meléndez.

Minou Tavárez Mirabal, agradeció el gesto del señor Antonio Brito, por mantener vivo el nombre de las heroínas de Salcedo y mantener el espíritu de lucha de su padre Manuel Aurelio Tavárez Justo en su lucha por la democracia en la República Dominicana.

La plazoleta está ubicada en la calle principal, en el sector los Químicos I, próximo al puente de 6 de Noviembre.



El señor Miguel de Jesús Amador, procedente de Los Alcarrizos, fue sorprendido por una patrulla de la Policía Municipal, encabezada por el coronel Campusano, lanzando escombros en las inmediaciones de la empresa Trans Diésel en el distrito municipal de Quita Sueño.

El individuo fue trasladado al cuartel de la Policía Nacional, mientras se le imponían las medidas para el pago de la multa y la recogida de los escombros vertidos en la vía pública.

¡Quita Sueño no es vertedero de nadie!

## BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas  
OAI/SISMAP  
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ  
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ  
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN  
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ  
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

### COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ  
JONATHAN ACEVEDO  
SANTA VALDEZ  
KENIA RODRIGUEZ  
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN  
Ángel Rafael Feliz  
[haina93@gmail.com](mailto:haina93@gmail.com)

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO  
809-475-0008

[distritomunicipalquitasueño.gob.do](http://distritomunicipalquitasueño.gob.do)  
[auntamientoquitasueno@gmail.com](mailto:auntamientoquitasueno@gmail.com)